



みどりネット通信



開南草刈り

六月中旬、各地区の農道の脇に立つているポールやガードレールの周りの草を刈り払い機で刈りました。トラクターとタイヤショベルなどの大型機械による草刈りでは細かいところの草刈りができないし、車両でポールやガードレールを刈ってしまうわないよう

にです。刈り払い機での作業の時には、赤いカラーコーンと矢印を道路に置いて、交通安全へのご協力をお願いします。暑い日が続いて



東部草刈り



赤いカラーコーンを設置する元さん



中央草刈り
農道の草刈りは、秋にもありますので、またよろしくお



いた頃でしたので、大変だったと思いますが、汗と草にまみれながら、がんばってくれました。

お疲れ様でした。
大型機械による草刈りは、南矢臼別・上南・東部地区を河嶋産業さんのタイヤショベルで、開南・中央地区を山村さんのトラクターで刈つてもらいました。

農道の草刈り



南矢臼別草刈り



南矢臼別道路沿い花壇



中央?花壇

咲いてます！花壇

各地区の女性部のみなさんがきれいな花壇を作ってくれています。各地区的農道沿い

墓地にも美しく咲いています。どんな花を植えられるのかというところ



東部会館前花壇

から検討してもらい、草刈り・土入れ・畑を耕すことから、活動しています。寒い日が



開南農道沿い花壇



続きましたが、マリゴーランドやサルビアなどの美しくカラフルな花たちが元気いっぱい咲いています。上風連も元気になりますね。



いました。当日はとて、上風連も元気になりました。当日はとても寒い中、保育園児と小学生、中学生が力を合わせて、たくさん



アズキナシの木

開南観察路



道がついてきました。
さてきな観察路が出来そうです。



開南地区の観察路は、三月にアズキナシの木を移植しました。五月には、トラクターライнерなどを駆使し、歩く

すずらん植えたよ



きれいなすずらん咲くかな？

ミックスフラワーを植えた後、小中学生は隣の花壇にすずらんの苗を植えました。ポットに入った苗をどうやって植えるのかわからなくて苦戦している子もいましたが、等間隔にきれいに植えてくれました。

どんぐり畑

保育園のそばにあります。青いトゲ印です。昨年十月に植えたどんぐりは、芽を出し成長し十cm位に大きくなっています。

七月には周りに生えた雑草抜きもして、植樹できる日を待ち

ています。



編集後記

私もみなさんの顔と名前が一致するよう努力しなくていいいたします！

この事業はみんなの協力なしには成り立ちません。どうぞこれからもよろしくお願ひいたします！

他にも、雑木の除去や道路への砂利補充など、紹介しきれませんでした。